

**Forum : Forum sur le travail**

**Thématique : Le monde du Travail entre Mondialisation et Fragmentation**

**Nom du-citoyen :** Dorian Giaccaria

<b>Situation familiale</b> <ul style="list-style-type: none"><li><input type="radio"/> Marié/en couple</li><li><input checked="" type="radio"/> Célibataire</li><li><input type="radio"/> Avec enfants, si oui combien _</li></ul>	<b>Niveau d'étude</b> <ul style="list-style-type: none"><li><input type="radio"/> Primaire</li><li><input checked="" type="radio"/> Secondaire</li><li><input type="radio"/> Universitaire</li></ul>
--	--

## **1. De quelle manière êtes-vous concerné.e par le sujet dans votre vie personnelle et professionnelle ?**

Le travail dans un monde entre la mondialisation et la fragmentation me concerne parce que comme Leader Communautaire, j'ai la charge d'aider à donner la possibilité aux Soudanais de trouver un travail, et je ferai tout ce que je peux pour garantir la possibilité de travailler au Soudan.

Comme Leader Communautaire, dans un monde de travail entre mondialisation et fragmentation, je pense que la situation du travail au Soudan est grave, et qu'on doit faire tout ce qui est possible pour améliorer les opportunités de travail et donner plus de possibilités à l'économie locale de croître, en plus on doit s'assurer d'éviter l'exploitation extérieure par autres pays. Il faut le faire maintenant, dans des temps où les emplois sont rares et nécessaires, et dans l'un des pays les plus pauvres du monde. L'argent n'est pas tout, mais il aide certainement les gens à vivre une vie meilleure.

Aussi, moi-même, je suis motivée et déterminée, à aider à faire des changements dans mon propre pays, et chercher d'améliorer la vie des Soudanaises au maximum possible que je peux faire. J'ai grandi dans une situation confortable, et j'ai vu autour de moi des situations beaucoup plus graves que la mienne, et je veux changer ça, pour avoir une situation de vie la plus confortable et la plus justes qu'on peut achevoir dans des temps de guerre civile, avec le pouvoir que j'ai. C'est pour ça que je suis devenue Leader Communautaire, pour chercher à aider et améliorer la condition de vie pour tous autour de moi. Au début je pensais qu'il y avait peu que je pouvais faire, mais maintenant je chercherai de changer certains coutumes, lois, et parfois implémenter de nouvelles régulations, pour améliorer la possibilité de travail et donc les conditions de vie pour tous.

## **2. Que proposez-vous à votre échelle ?**

Je propose d'imposer des politiques et des restrictions pour localiser et protéger nos ressources (comme l'or, le pétrole, produits agricoles, etc...) et les fournir aux entreprises locales qui peuvent exploiter ces ressources afin de permettre à l'argent de circuler à l'intérieur du Soudan, de manière beaucoup plus juste. Le Soudan a été, et c'est toujours le cas, sujet et victime d'exploitation par différents pays. Dans l'histoire les colonies britanniques ont profité des ressources soudanaises (et de son emplacement stratégique), et maintenant il y a des pays influents et puissants, comme la Russie, qui profitent de l'or soudanais, ou la Chine et les Emirates Arabes Unis qui exploitent (principalement) le Soudan pour le pétrole.

Par ailleurs, la mondialisation et la globalisation du travail, en particulier le travail online, ont aidé certains à maintenir le travail dans un contexte de conflit, (la guerre civile de 2023 entre les Forces armées soudanaises (FAS) et les Forces de soutien rapide (FSR)). Mais à cause des arrêts d'internet et des infrastructures limitées, cette possibilité de globalisation de travail dans le travail à distance est difficile, c'est alors que je propose pour encourager la mondialisation du travail dans le régime de téléworking, qu'on doit améliorer les infrastructures pour l'internet, (qu'en retour cela crée de nouvelles possibilités de travail).

On est naturellement dans des temps de tensions et conflits au Soudan (guerre civile), qui a causé plus de 4.1 millions de personnes à sortir du pays et encore 75,000 personnes à se déplacer à l'intérieur de pays. Cela a naturellement mis fin à beaucoup d'activités, le travail et l'activité économique sont aussi affectés (et parfois arrêtés) par cette guerre, qui influence et change beaucoup la vie normale. La décision la plus logique est de mettre fin à cette guerre qui est responsable de déjà 150,000 morts, mais clairement c'est n'est pas si facile. Alors pour le moment on doit réussir à améliorer conditions de vie et les possibilités de travail en introduisant des règlements et des lois qui peuvent améliorer la situation le plus possible. On doit vraiment agir sur l'état économique du Soudan. C'est un des pays plus pauvres au monde, et il continue à s'appauvrir à cause de la guerre civile récente en cours.

Socialement, les femmes Soudanaises n'ont pas beaucoup d'indépendance quand il s'agit du travail. Généralement, les femmes ont besoin du consentement de leur mari pour travailler, et les emplois qui peuvent leur donner plus d'indépendance sont généralement mal payés. Si on peut changer ou imposer de nouvelles lois, ou modifier un peu les coutumes sociales, ou tout ce qu'on peut faire pour améliorer les opportunités de travail et donc les conditions de vie, on le voudrait faire.